

**SAMBUTAN REKTOR
PADA RAPAT TERBUKA SENAT UPI-YPTK
ACARA DIES NATALIS DAN SYUKURAN 31 TAHUN
UNIVERSITAS PUTRA INDONESIA "YPTK"
TANGGAL 16 MEI 2016**

Bismillahirrahmaanirrahim
Assalamu'alaikum Wr. Wbt.

1. Yth. Bapak Ketua Yayasan Perguruan Tinggi Komputer (YPTK) Padang
2. Yth. Para anggota Senat Universitas Putra Indonesia "YPTK", Bapak dan Ibu Wakil Rektor, Bapak Direktur Pascasarjana, Bapak-Bapak Dekan
3. Yth. Para Dosen, Karyawan, Mahasiswa dan seluruh hadirin yang berbahagia.

Pertama dan utama marilah kita memanjatkan puji dan syukur kehadiran Allah SWT karena atas berkat rahmat, taufik dan hidayahNYA kita dapat hadir bersama-sama di UPI Convention Center Universitas Putra Indonesia "YPTK" pada hari ini dalam acara Dies Natalis dan Syukuran 31 Tahun Universitas Putra Indonesia "YPTK".

Selanjutnya, shalawat beserta salam kita sampaikan buat junjungan kita nabi besar Rasulullah Muhammad SAW yang merupakan contoh teladan (Huswatun Hasanah) bagi kita semua. {*Marilah kita bersalawat buat Rasulullah Muhammad SAW*}.

Hadirin yang kami hormati,

Pada kesempatan ini, kami atas nama sivitas akademika Universitas Putra Indonesia “YPTK” mengucapkan “Selamat datang di UPI Convention Center Universitas Putra Indonesia “YPTK” dan terima kasih atas kehadiran Bapak/Ibu/Saudara sekalian yang telah memenuhi undangan kami untuk hadir pada acara Dies Natalis dan Syukuran 31 Universitas Putra Indonesia “YPTK”.

Hadirin yang kami hormati,

Syukur Alhamdulillah, berkat Rahmat Allah SWT, tahun ini Universitas Putra Indonesia “YPTK” yang didirikan oleh Bapak H. Herman Nawas dan Ibu Dr. Zerni Melmusi, MM, Ak pada tahun 1985 telah berusia 31 tahun. Alhamdulillah, saat ini Universitas Putra Indonesia “YPTK” telah menjadi sebuah Universitas yang besar dan dikenal tidak hanya di wilayah Republik Indonesia tapi juga sudah dikenal di manca Negara seperti Malaysia, Singapura, Brunei Darussalam bahkan sampai ke Eropah yakni Belanda. Universitas Putra Indonesia mempunyai 15,000 orang mahasiswa dan telah meluluskan 35,000 orang Alumni yang tersebar di seluruh penjuru dunia.

Oleh karenanya, dalam rangka mensyukuri Rahmat Allah SWT, pada hari ini kita mengadakan acara Dies Natalis dan Syukuran 31 tahun Universitas Putra Indonesia “YPTK”. Kalau kita lihat ke belakang, nama baik yang dimiliki Universitas Putra Indonesia “YPTK” saat ini penuh perjuangan dan suka duka terutama yang dialami oleh Bapak Ketua Yayasan beserta Ibu.

Oleh karenanya, pada saat yang berbahagia ini, kami mengajak seluruh sivitas akademika Universitas Putra Indonesia “YPTK” untuk kembali mengingat semua usaha dan perjuangan tanpa lelah yang hasilnya telah kita nikmati bersama saat ini. Marilah kita berdoa bersama semoga segala jerih payah tersebut akan dijadikan amal jariyah oleh Allah SWT dan dibalasNya dengan pahala yang berlipat ganda.

Hadirin yang kami hormati

Dalam rangka memperingati 31 tahun Universitas Putra Indonesia “YPTK”, Dan pada hari ini, dilanjutkan dengan orasi ilmiah yang akan disampaikan oleh Bapak **Dr. Ir. Sumijan, MSc (Wakil rector I Bidang Akademik Universitas Putra Indonesia “YPTK” Padang)** dengan judul *“Tantangan dan Peluang BIG DATA Dalam Analisis Data Medis Menuju Perawatan Kesehatan Global di Indonesia.”*

Hadirin yang kami hormati,

Di usia 31 Tahun, Universitas Putra Indonesia “YPTK” telah berhasil memperoleh banyak kemajuan dan prestasi baik di bidang akademik, kemahasiswaan dan bidang-bidang lainnya, diantaranya:

1. Meningkatnya minat masyarakat untuk belajar di Universitas Putra Indonesia “YPTK”. Hal ini ditandai dengan meningkatnya jumlah peminat dan yang masuk ke Universitas Putra Indonesia “YPTK” Tahun Akademik

2015/2016. Dan Alhamdulillah semua Program Studi telah TERAKREDITASI BAN-PT.

2. Dalam menghadapi persaingan yang semakin ketat, terutama MASYARAKAT EKONOMI ASEAN awal 2016 mendatang, Universitas Putra Indonesia “YPTK” terus menjalin kerjasama dengan berbagai pihak baik dengan Universitas dalam dan luar negeri juga dengan lembaga-lembaga lainnya. Beberapa kerjasama yang ditandatangani akhir tahun 2015 dan di awal tahun 2016 diantaranya (i) kerjasama antara UPI YPTK, BEI dan First Asia Securitas untuk pembukaan Galeri Investasi Bursa Efek di Kampus Universitas Putra Indonesia “YPTK”, (ii) kerjasama dengan Universiti Kebangsaan Malaysia, (iii) kerjasama dengan Sun Moon University Korea, (iv) kerjasama dengan Universiti Sultan Zainal Abidin (UnisZA) Malaysia, (v) kerjasama dengan Universitas Sumatera Utara dan Alhamdulillah, pada acara wisuda periode II 2015/2016 sudah ditandatangani Kerjasama antara Universitas Putra Indonesia “YPTK” dengan Bank Bank Tabungan Negara Cabang Padang. Alhamdulillah juga penyerahan Beasiswa dari BRI, Bank Nagari dan Bank Tabungan Negara senilai 268 Juta rupiah.

3. Dalam hal pengembangan dosen, saat ini Yayasan memberikan kesempatan kepada Dosen untuk melanjutkan pendidikan ke Jenjang Strata 3 (S3). Sebanyak 15 orang dosen saat ini sedang mengikuti perkuliahan Doktor baik dalam maupun luar negeri seperti di Universiti Malaysia,

Universitas Diponegoro, Universitas Gunadarma dan Universitas Persada Indonesia (UPI "YAI" Jakarta untuk bidang Teknik Sipil, Ilmu Komputer, Psikologi dan Ekonomi. Selanjutnya, Syukur Alhamdulillah di akhir tahun 2015 dan awal tahun 2016, 4 (empat) orang Dosen UPI YPTK berhasil meraih gelar Doktor dalam bidang Ilmu Komputer dan Ilmu Manajemen. Untuk itu pada kesempatan ini kami mengucapkan selamat kepada (i) Dr. Ir. Sumijan, MSc, (ii) Dr. Julius Santony, S.Kom, M.Kom, (iii) Dr. Elfiswandi, SE, MM, Ak dan (iv) Dr. Fitrizal, SE, MM

4. Dalam pengembangan Program Studi, Alhamdulillah pada bulan Desember 2015, UPI YPTK telah diberikan izin oleh MenRistekDikti untuk membuka Program Studi Pendidikan Bahasa Inggris Fakultas Keguruan Ilmu Pendidikan. Sampai saat ini, FKIP UPI YPTK telah mempunyai 3 Program Studi yaitu Teknik Informatika, Konseling dan Bahasa Inggris. Selanjutnya, tanggal 25 Maret 2016, UPI YPTK juga telah diberikan Rekomendasi oleh Kopertis Wilayah X (Sumbar, Riau, Jambi dan Kepri) untuk membuka Program Doktor S3 Ilmu Manajemen dan sekarang sedang menunggu izin dari MenristekDikti. Mudah-mudahan dalam waktu dekat izin dari Bapak Menteri RISTEKDIKTI dapat kita terima.
5. Alhamdulillah, mulai tahun 2012 Universitas Putra Indonesia "YPTK" juga dipercaya oleh Mendiknas melalui Kopertis Wilayah X untuk menyeleksi dan menyalurkan Beasiswa Bidik Misi bagi Mahasiswa baru Tahun 2012/2013, 2013/2014, 2014/2015 dan 2015/2016 dan juga kami sdah menerima surat dari Koordinator Kopertis

Wilayah X untuk 2016/2017. Ini adalah salah satu beasiswa yang diberikan kepada Mahasiswa Baru dan banyak lagi beasiswa seperti beasiswa Yayasan (Juara 1 dan 2 di kelas), YPTK Scholarship, Beasiswa Anak Yatim, Beasiswa Peduli Lingkungan, Beasiswa DIKTI (PPA dan PBM), Beasiswa dari Perbankan (BRI, Bank Nagari, Bank Syariah Bukopin, Bank Syariah Mandiri), Beasiswa Pegadaian, Bantuan Pendidikan dari Badan Amil Zakat Propinsi Sumatera Barat dan banyak lagi beasiswa lainnya.

Hadirin yang kami hormati,

Sebelum kami mengakhiri sambutan ini, izinkan kami kami mengucapkan terima kasih dan penghargaan kepada Bapak Ketua Yayasan, para Dosen / Guru Besar, Karyawan, mahasiswa dan semua pihak yang telah membantu selama ini.

Kepada mahasiswa yang masih menempuh studi di Universitas Putra Indonesia “YPTK”, kami mengharapkan agar saudara dapat menjadikan momen ini sebagai motivasi dan pemacu semangat untuk belajar lebih keras dan baik lagi. Oleh karena itu, kami menghimbau agar saudara dapat mengikuti semua peraturan yang ada dan 12 Prinsip Dasar UPI-YPTK. Ingatlah bahwa saudara-saudara semua adalah calon-calon pemimpin masa depan yang diharapkan akan membawa bangsa dan negara kita ke arah yang lebih maju serta lebih disegani oleh bangsa-bangsa lain di dunia ini.

Selanjutnya, kepada seluruh dosen dan karyawan di lingkungan Universitas Putra Indonesia “YPTK” kami harap dapat menjadikan acara Dies Natalis dan Syukuran 31 Tahun UPI “YPTK” sebagai momentum untuk memacu diri dan meningkatkan semangat pengabdian dan gairah kerja demi kemajuan Universitas Putra Indonesia “YPTK” yang kita cintai dan banggakan ini.

Akhirnya, pada kesempatan ini, kami memohon sambutan dari Bapak Ketua Yayasan Perguruan Tinggi Komputer (YPTK) serta terima kasih atas kesediaannya.

Hadirin yang kami hormati,

Demikianlah yang dapat kami sampaikan semoga ada manfaatnya. Mohon maaf atas kekurangan, wabillahi taufiq wal hidayah, Assalamu’alaikum Wr. Wbt.

Padang, 16 Mei 2016

Rektor,

Dto

Prof. Dr. Sarjon Defit, S.Kom, MSc